
平成23年12月　第15回教育委員会　議事録

開催日時 平成23年12月19日（月）

午後1時30分～午後4時35分

開催場所　 天萬庁舎3階　会議室

出席委員 毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 中前教育次長兼　人権・社会教育課町 　野口総務・学校教育課長

書記 新井（事務局）

欠席委員 なし

【開会　午前１時30分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後4時までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　８．報告Ⅱ、１１．協議Ⅱ

【５．報告Ⅰ】　

教育次長

教育長

委員

委員長

教育次長

教育次長

委員

会議案資料資料1頁に基づき説明し報告

卓越した見識である。

会議案1頁に基づき報告

12月6日に開かれた就学指導委員会では本町提出の案件については

12月9日の議会初日に意見を求めすでに町長名で推薦書を提出済み

３）12月定例議会における教育委員会関係一般質問に係る教育長答弁について

会議案資料2～8頁に基づき報告

杉谷議員の質問に大変感心した。特に「土曜日授業の再開」の提案などはまさに

保護者会長懇談を開催し、「おせの背中を魅せよう町民運動」について主旨を説明した。

１）教育長月例報告　

２）人権擁護委員の推薦について

すべて提案どおり承認された。12月14日には保育園・小・中学校PTA会長

「おせの背中を魅せよう町民運動」について具体的な中身を教えてほしい。

10．協議１で議題に上るので、その件はその際に協議したい。
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【６．専決処分】　　

二宮尊徳の像が埋もれている。天津小学校から移転した由緒あるものであり、

法勝寺電車は来年度修理が終わったら現在の場所には帰ってこない。跡地の整備

計画が必要となる。その際に考えていくべきだと思う。

今の子どもたちは、二宮尊徳について知らない子も多い。説明文が必要である。それ

おり、高さの問題が今後の課題である。

らを含め、学校とよく協議されたい。

全国学力状況調査について

来年度は調査内容も変わるので、実施する方向で検討している。すでに、校長会の

同意も取り付けているので、町内すべての学校に参加してもらいたいと考えている。

目からウロコと言う感じだった。非常に感心した。学校の先生方は、このやり取りを

9月28日に着手し、2月末日を工期としている。現在は屋根の工事中であり、概ね

７）会見第二小学校体育館改築工事の進捗状況について

４）教育委員会所管施設の指定管理者の選定について

8）西伯小学校の校訓碑建設について

教室棟側壁の植え込みの位置に設置と言うことで学校と担当で調整中である。

禁止にすべきかどうか。規則を見直し、禁止する方向で検討したい。

５）12月校長会（12/5開催）の概要については報告Ⅱにまわす

ＳＡＮチャンネルを通して聞いているはずである。

工程表どおりに進んでおり、大きな遅れはない。

私も非常に勉強になったと言うのが感想である。

同感である。しかも非常にタイムリーな意見だ。

町の決めたルールに基づいて今後も運営していくよう徹底したい。硬式ボールの使用は

聞いておられるのか。

【７．議事Ⅰ】なし

９）その他　事務局から何かあるか。

法勝寺電車の移転の問題もあるので、それといっしょに考えてはどうか。

何とかならないか。

学校としては現在の位置で考えているようだが、基礎のコンクリート部分が埋もれて

会議案資料9～11頁について説明し報告

町民野球場についてであるが、以前にも硬球がグランドの方に飛んでくるなどトラブル

指定管理候補選考委員会の施設利用者代表の委員からも委員と同じ内容

指定管理者とよく協議をして運営してほしい。

6）西伯小学校教職員の異動について

町外の教職員であっても、中海テレビを通して見ることは可能である。

ムになっている。

があった。注意事項を徹底して運営するようにしてほしい。

教育委員会の共通フォルダーに答弁書は入っているので職員、教員も見られるシステ

の指摘がなされたと聞いている。

中田教諭は退職し、3学期の初めから新しい担任を迎えることになる。
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【９．議事Ⅱ】なし

運営体制の改善と、備品の購入等で再活を図っていきたいと思う。是非お力添えをお

願いする。

配置や、（３）南部中学校特別支援学級開設準備の件に関しては委員さん方からも

おはなしドンの被災地での活動は西伯文化会館の解放まつりでも発表されたが、小学

「おはなしドン」の文部科学大臣表彰を町民に広く知らしめることはしないのか。

スポーツ・文化表彰で表彰してはどうか。

過去に、文部科学省から表彰され、町の表彰をした事例はあるか。

そのことを理由にした表彰はないが、概ね１０年を基準にボランティア活動の功労者

中学校の部活動は、学校教育の範疇の中で行っているものであり、総合型とは別に考

えるべきである。

を知らないという生徒が76％いたという。是非実現してほしい。

祐生再活事業は非常に良いと思っている。中学生へのアンケートで「祐生出会いの館」

総合型スポーツクラブについて、イメージがわかない。具体的にどのようなものを

【１０．協議１】

として表彰することはできる。

おられた。

教育行政全般については特に目新しいものは無かったが、教育委員の個々のユニークな

活躍には興味深いものがあった。改めて人材の大切さを感じた。

ニュースポーツと呼ばれるようなスポーツも提供し、スポーツの種類、スポーツ人口を

増やし、町民の皆さんの健康増進に寄与するような仕掛けを作っていくこと。

めざしているのか。

キーワード「自立」は何に対しての「自立」か。

教育行政としての責任を果たすという意味合いでの「自立」と考えている。

中学校の部活動はどうなるのか。

平成21年度から日本体育協会の委託事業として準備委員会を立ち上げた。現在、教育

委員会事務局の中で行っている社会体育と連携し、スポーツの裾野を広げていくこと。

意見書を提出するようになって3年目になるが、法をよりどころ

にして町長に対して予算化についての意見を出していきたい。（２）英語指導助手の

「文教のまち・さかわ」というだけあって、歴史の重さを感じた。郷土の歴史を学ぶことは

改めて重要だと感じた。良い交流・研修だったと思う。

久しぶりに腹をわった意見交換ができた。佐川町の教育委員さんには目を見張る人材が

ご支援をいただきたい。

①平成24年度当初予算編成に係る教育施策意見書の提出について

２）事務局提案

当日配布資料について説明し提案

「おせの背中を魅せよう町民運動」について概略説明

１）委員提案に移る。

会議案資料17頁により説明し提案

【８．報告　Ⅱ】　非公開
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【１２．今後の主な予定】

会議案4頁により確認

【１３．次回教育委員会の開催日について】

本議事録は、会議の内容と相違ないことを認め、署名します。

平成　　  年　　　　月　　　　日

　　　　　　　　　　　　議事録署名委員　

一同異議なし

②その他　なし

【11．協議Ⅱ】　非公開　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

【１４．互礼・閉会】　午後　　4時　35分

　会場　　　　未定

１）１月（第１回）定例教育委員会の開催について

　日時　　　　8月　12日（金）　　午前９時～

校等でも生の体験を伝える場面を設定すべきであったと反省している。

何らかの形で、被災地での生の体験を教育に活かしてほしい。

意見書についてはこの内容でよいか。
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